

## Silaturahmi Polisi RW Polsek Sukanagara: Wujud Kepedulian dalam Menjaga Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.KEJARINEWS.COM](http://CIANJUR.KEJARINEWS.COM)

Oct 22, 2023 - 06:22



*Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Agung Subekti, Polisi RW dari Polsek Sukanagara Polres Cianjur, memberikan contoh nyata tentang pentingnya kerjasama antara kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Pada Sabtu malam, 21 Oktober 2023, Agung Subekti menyelenggarakan silaturahmi dengan warga desa yang sedang menjalankan tugas ronda malam di kantor desa Ciguha.*

Dalam pertemuan tersebut, Agung Subekti menyampaikan pesan Kamtibmas kepada para warga yang berperan aktif dalam menjaga keamanan di sekitar pemukiman dan ternak milik warga. Pesan yang disampaikan adalah agar selalu waspada dan menjaga kontrol pada jam-jam rawan di sekitar pemukiman masyarakat. Tentunya kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi

kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kegiatan silaturahmi ini merupakan bentuk konkret dari kepedulian aparat kepolisian terhadap keamanan dan ketertiban wilayah. "Kami ingin memberikan dukungan penuh kepada warga yang telah berperan aktif dalam menjaga lingkungan mereka sendiri. Dengan berkolaborasi, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman," ungkap Agung Subekti.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyatakan apresiasi terhadap inisiatif Agung Subekti. "Inisiatif ini adalah contoh bagaimana kerjasama antara polisi dan warga dapat memperkuat Kamtibmas. Saling mendukung dan berkolaborasi adalah kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan wilayah," kata Kapolsek.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio memberikan apresiasi atas langkah konkret yang telah diambil oleh Agung Subekti dan Polsek Sukanagara. "Kepedulian dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat adalah fondasi keberhasilan dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif," tegas Kapolres.

Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan keamanan wilayah semakin terjaga, dan warga merasa lebih terlibat dalam upaya pencegahan gangguan Kamtibmas.